

Научно-практический медицинский журнал

ПРАКТИЧЕСКАЯ МЕДИЦИНА



PRACTICAL MEDICINE

The scientific and practical medical journal

Офтальмология. Оториноларингология

Ophthalmology. Otorhinolaryngology

16+

Том 16, № 5. 2018

ДИАГНОСТИКА И ЛЕЧЕНИЕ ПАТОЛОГИИ СЛЕЗООТВОДЯЩИХ ПУТЕЙ

Дорогие коллеги!

Мы переживаем важный исторический момент объединения двух основных направлений в лечении слезной патологии — офтальмологии и оториноларингологии.

В 2005 году, в Москве по инициативе профессора Владимира Георгиевича Белоглазова впервые собрались представители двух специальностей - офтальмологии и оториноларингологии, взявшись на себя помочь пациентам с заболеваниями слезной системы. С тех пор произошло немало важных и интересных событий. Дакриологическое направление обогатилось идеями и разработками тех, кто в 2005 году еще и представления не имел о том, что такое «дакриология», «лакримальная дисфункция», «стеноз слезных протоков» и т. д.

Участие российских врачей и ученых в работе Международного общества дакриологов и специалистов по «сухому глазу» (ISD&DE) достойно оценено зарубежными коллегами. Об этом свидетельствует их планирующийся приезд на Конгресс офтальмологов и оториноларингологов «Проблемы диагностики и лечения заболеваний слезной системы», который пройдет в Казани 27–28 сентября 2018 г. В рамках конгресса впервые в мире будет продемонстрирован мультидисциплинарный подход в лечении лакримальной обструкции и синдрома «сухого глаза». Часть материалов этого мероприятия представлена в журнале «Практическая медицина». Понимая, что самые значительные открытия происходят на стыке наук, мы рады нашему продолжающемуся сотрудничеству и надеемся на встречу и плодотворную работу на Конгрессе.

Желаем Вам новых знаний, приятных знакомств и долгожданных встреч с товарищами по дакриологической команде.

*С уважением,
д.м.н., профессор В.Н. Красножён
к.м.н. С.Ф. Школьник*

*Генеральный директор Образовательного центра
высоких медицинских технологий АМТЕС КАЗАН Л.И.Галинский*

Dear Colleagues!

We mark a historic moment of combining the two core areas in the treatment of lacrimal pathology-ophthalmology and otorhinolaryngology.

In 2005, at the initiative of the Professor Beloglazov, representatives of two specialties - ophthalmology and otorhinolaryngology, who took care of patients with diseases of the lacrimal system, gathered for the first time.

Since then, there have been many important and interesting events. The dacyrological direction enriched with ideas and developments of those people who in 2005 had even no idea what «dacryology», «lacrimal dysfunction», «stenosis of lacrimal ducts» etc. were.

The participation of Russian doctors and scientists in the work of the International Society of Dacryology and Dry Eye (ISD & DE) has been appreciated by foreign colleagues. That is attested to by their planned visit to the Congress of Ophthalmologists and Otorhinolaryngologists «Problems of diagnosis and treatment of diseases of the lacrimal system», which will be held in Kazan on September 27-28, 2018. Some of the materials of this event are published in the medical journal «Practical Medicine». Realizing that the most significant discoveries are taking place «at the junction» of the sciences, we are glad to continue our cooperation and hope for a meeting and fruitful work at the Congress.

We wish You new knowledge, pleasant acquaintances and long-awaited meetings with comrades in the dacyrological team.

*Sincerely yours,
V. Krasnozhen, D. Sc. (medicine)
S. Shkolnik, PhD (medicine)
L. Galinsky, General Director of the Advanced
Medical Technology Education Center AMTEC KAZAN*

